



## Sainte Famille, Pèlerinage à Lisieux :

**JOUR 1** : 32 enfants sont partis en pèlerinage à Lisieux à la rencontre de Sainte Thérèse deux jours pendant les vacances. Un passage dans le cloître de la Miséricorde avec l'histoire de Pranzini racontée par Thérèse a permis de voir une sculpture en bronze. Sans visage, elle évoque tous ceux qui demandent pardon. Thérèse veille à côté avec un oiseau d'or.

Nous avons pu au cours des repas, au rythme de la guitare de la sœur colombienne, chanté le bon appétit. Ensemble, nous avons appris à ranger les tablées. Ensuite dans une salle annexe, nous avons joué à traverser le fleuve Congo en chantant « olélé, moliba, makasi.. » pour éloigner les crocodiles. Ce jeu nous a permis de collaborer ensemble et de trouver des stratégies pour ne pas se faire manger et se sauver les uns et les autres.

La veillée pour remercier Thérèse permettait aux enfants de retrouver du sens à travers le chemin parcouru en cherchant des verbes à mettre en pratique pour que notre vie soit meilleure : Ecouter, partager, aider, aimer, rendre joyeux, prier... En écoutant Natasha St Pier sur ces louanges à Sainte Thérèse, les enfants ont pris un temps de recueil pour se souhaiter une bonne nuit. Chacun s'est endormi paisiblement !



**JOUR 2** : Réveillés, lavés, chambres débarrassées sans rien oublier, nous avons eu un bon petit déjeuner pour prendre des forces afin de continuer notre pèlerinage. De bon matin, nous avons chanté notre joie en allant au Carmel.

Les enfants sont entrés au Carmel où est sanctifiée Sainte Thérèse de l'enfant Jésus de la Sainte Face. La communauté carmélite y prie depuis 1838. Les sœurs offrent leur vie à Dieu pour toute l'humanité dans le silence de la prière continue. Dans la partie du musée, les enfants ont découvert la vie intérieure de Sainte Thérèse : le message et le rayonnement dans le monde entier de son œuvre. Ils sont aussi tous passés par la porte d'une cellule de Thérèse. Parmi les objets les plus touchants à découvrir figurent son habit, son écritoire, son matériel de

peinture. Aussi, la salle ex-voto montre les témoignages de gratitude à travers la pérégrination de ses reliques dans le monde entier.

Au bout de ce parcours riche en informations, les enfants touchés par ces instants hors du temps se sont rendus dans le plus grand des silences dans la chapelle pour écouter la célébration au son des chants des carmélites. Un silence extraordinaire de plus de 45 minutes a été salué par les membres présents à la messe. Nous les félicitons chaleureusement pour cela.



Avec les forces récupérées nous avons pu monter tous sans exception les marches pour accéder au toit et au Dôme. La vue sur la campagne normande a surpris les enfants. Ils en garderont j'espère un merveilleux souvenir.

Toute l'équipe se joint à moi pour remercier les enfants pour les précieux moments passés ensemble ! Avec un grand plaisir, nous recommencerons l'année prochaine !

